



stadt

Fraktionsbüro der AfD Darm-

Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

An das Stadtverordnetenbüro
der Stadt Darmstadt
Luisenplatz 5 a
64283 Darmstadt

15.04.2023

Große Anfrage zum Thema E-Scooter

In Paris soll auf Basis einer Volksabstimmung vom 02.04.2023 die Nutzung von E-Scooter nicht mehr erlaubt sein. Die Begründung für das Verbot sind Anlässe, die auch bei uns in Darmstadt Grund von Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern in der Vergangenheit waren. Wir fragen deshalb den Magistrat:

1. Wie ist der Stand bzgl. der Beschwerden über E-Scooter aus dem Stadtteil Wixhausen vom letzten Jahr?
2. Welche Lösungen wurden diesbezüglich erarbeitet und durchgeführt, um Abhilfe zu schaffen?
3. Ist aufgrund bestehender Verträge zwischen den E-Scooter-Betreiberfirmen und der Stadt ein Verbot kurzfristig möglich und umsetzbar?
4. Wenn nicht, welche Laufzeiten haben die abgeschlossenen Verträge?
5. Denkt der Magistrat daran, nach Auslaufen der vertraglichen Bindung die Verträge nicht weiter zu verlängern?



Fraktionsbüro der AfD Darmstadt

Business Park Pfungstadt
Werner-von-Siemens-Straße 2
64319 Pfungstadt
Tel. 0171 7841752
www.AfD-Darmstadt-Fraktion.de
info@AfD-Darmstadt-Fraktion.de

6. Wie steht der Magistrat zu einer Befragung der Darmstädter Bürgerinnen und Bürger zum Thema E-Scooter im Rahmen einer allgemeinen Bürgerbefragung?
7. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, sollte er sich für eine Vertragsverlängerung entscheiden, Situationen, die zur Gefährdung im öffentlichen Raum führen, zu vermeiden?
8. Wie würden eventuelle Maßnahmen seitens des Magistrates konkret aussehen?
9. Wie viele Verkehrsunfälle gab es in Darmstadt, in denen E-Scooter involviert waren seit ihrer Einführung in der Stadt?
10. Wer ahndet Verstöße durch E-Scooter-Nutzer (Kommunalpolizei und/oder reguläre Polizei)?
11. Wie viele Verkehrsverstöße wurden seit der E-Scooter-Einführung geahndet (bitte Aufschlüsselung nach Jahren)?

Für die AfD-Fraktion

Fraktionsvorsitzender
Günter Zabel

Stadtverordneter
Dr. Reinhard Ballhorn